



Pour vous aider à mieux découvrir la ville, deux types de circuits vous sont proposés :

circuit principal Vieille Ville
(durée 1 h 15' environ sans les
visites intérieures des monuments)
signalé par le symbole



Compléments d'information à l'Office de Tourisme :

- document d'accompagnement des circuits
- visites de la ville et de la cathédrale avec les guides-conférenciers agréés par la Direction du Patrimoine, Ministère de la Culture.

circuits extensions
indiqués par
le symbole



LA RUE JOYEUSE

La rue Joyeuse est mentionnée pour la première fois en 1225, après la construction de l'enceinte médiévale (fin du XII^e siècle), mais jardins et vergers ont bordé encore longtemps la rue.

La rue Bourbonnoux et la rue Joyeuse, proches des portes Charlet, Bourbonnoux et Gordaine, étaient d'importantes voies d'accès dans la cité. Elles étaient jalonnées d'auberges ("Le cheval blanc", "La truie qui file").

A partir du XV^e siècle, des dynasties berruyères (les Trousseau, les Fradet), des magistrats et juristes ou de grands personnages comme Guillaume Juvénal des Ursins et l'archevêque Jean Cœur, habitent ou sont propriétaires de maisons dans la rue Joyeuse.

- Nos 3 et 5, hôtel fin XV^e siècle, actuellement I.M.E.P. (Institut Municipal d'Education Permanente); les immeubles suivants (en partie du XVII^e siècle) ont été aménagés pour le Centre universitaire d'études juridiques.

- N° 20, hôtel construit dans la seconde moitié du XVII^e siècle pour François Minard, maître des courriers du Berry.

- N° 22, hôtel construit en trois campagnes successives, l'aile en retour porte la date de 1566.



Ecu sculpté au-dessus de la porte de l'hôtel Trousseau; d'après cliché Inventaire Général Centre.



Hôtel n° 22, XVI^e siècle, vue d'ensemble; d'après cliché Inventaire Général Centre.